

Pétanque Club Thun



Mit Pétanque – oder Boule, wie es auch genannt wird – haben die meisten Leute während der Frankreichferien erstmals Kontakt gehabt. Dort spielen ja auf fast jedem Dorfplatz jeden Nachmittag ein paar Einheimische unter grossen Bäu-

men Pétanque. Das sieht nicht nur gemütlich aus, das ist es auch. Im Gegensatz zu anderen Sportarten kostet es sehr wenig, man überanstrengt sich nicht, man kann auf fast jedem Naturbelag spielen und Anfänger können schon rasch einigermaßen mithalten.

Sinn und Zweck

Der Pétanque Club Thun betreut eine kleine Anlage mitten im Schadaupark neben dem Thun-Panorama – ein Spielfeld und ein kleines Clubhaus. Uns gefällt es hier, weil einerseits der Boden für unser Spiel passt, und natürlich, weil es sehr angenehm und schön ist: Wenn es heiss ist, spenden die Bäume Schatten, wenn es regnet, ist man darunter im Trockenen. Dazu kommt, dass man nicht irgendwo auf einem menschenleeren Platz spielt. Die Parkbesucher kommen immer etwas zum Zuschauen, für sie gehören wir auch zum Park und der Platz ist für uns eine Art Heimat.

Aktivitäten

Im Schadaupark finden sich bei nicht allzu garstigem Wetter fast jeden Nachmittag ein paar unserer Mitglieder zum gemütlichen Spiel.

Etwa 10 Mal im Jahr wird es etwas ernsthafter: Wir organisieren kleine Turniere, intern oder im Rahmen einer Regionalmeisterschaft. Unsergrösster Event ist der sogenannten Schadaucup, ein Turnier, an dem Spieler aus der ganzen Schweiz teilnehmen.



GEGRÜNDET

1996

MITGLIEDER

60

LOKAL

Schadaupark

CO-PRÄSIDIUM

Christine Klopfenstein &
Nina Siegenthaler

KONTAKT

Christine Klopfenstein
Arvenweg 32, 3604 Thun
079 734 38 58
ch_klopfenstein@hotmail.com
www.petanque-thun.ch